## PERFILAN COSECHA EN SANTIAGO 2023

## Prevén unos 32 oros

ADRIÁN BASILIO

México puede ganar entre 32 y 34 oros en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, a los que se acudirá con una Delegación de 645 deportistas, quienes no tienen de qué preocuparse en materia presupuestal, aseguró la presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), Marijose Alcalá.

La también diputada informó que el COM aportará unos 40 millones de pesos para la Delegación panamericana gracias a lo que ha podido recaudar entre empresarios a través de su iniciativa "Todos Somos Olímpicos".

"Vamos a participar con una Delegación histórica porque es una de las más grandes y estamos coordinando esfuerzos con la Conade. De medallas de oro tenemos visualizadas de 32 a 34 y en lugares olímpicos vamos por los que más se puedan", expuso Alcalá sobre la justa continental que ofrece plazas para París 2024 en una veintena de disciplinas.

Alcalá y Daniel Aceves, titular de la Asociación de Olímpicos Mexicanos, encabezaron una reunión con el Miembro de Honor del COI, Olegario Vázquez Raña, y varios medallistas olímpicos para entregarle el diploma y pin que lo acredita como participante en citas veraniegas.

La ex clavadista afirmó que la candidatura de México para albergar los Olímpicos de 2036 o 2040 se mantiene pese a que el ex Canciller Marcelo Ebrard, principal promotor de la misma, no será el candidato presidencial del actual partido en el poder.





■ Marijose Alcalá y Daniel Aceves reconocieron a Olegario Vázquez Raña.